
議員出前講座 児童感想
《大神小学校》

平成26年1月28日(火)

派遣議員： 原田孝司 議員、三浦正臣 議員

・政治の仕組みについて教えていただいて少し政治のことについて知りました。だからもっと政治
についてくわしく調べていきたいと思います。

・電子黒板を使ったわかりやすい説明で、議員さんになって
みたいなと思いました。しかもクイズがあって、とても楽しく
わかりやすく話が聞けました。

・議会がないときはいろいろなところに視さつにいって、大分
県をよりよくしてくれていることを初めて知りました。私たち県
民は、そんながんばっている議員を選挙で選ぶことが、どん
なに大切なのかわかりました。

・（県の予算が）ぐたい的に教育のどのような事につかわれ
るのか、ほかにはどんな事に利用されているのかをもっと深
く知りたいので、しらべてみようと思います。

・選挙権と被選挙権のちがいがあまりよく分かりません
でした。でも、分かりやすく教えてくれたから大きなちが
いを知りました。

・この勉強で社会が好きになり、またこれを勉強してい
き、もっと好きになりたいと思います。

・女性議員が３人だけだと知ってびっくりしました。いろいろ
な人がいると意見もいろいろあるので、女性の議員さんも増
えるといいなと思います。

・もし県庁に行く機会があったら、ぼうちょうしに行きたい
です。

・私も議員になれそうだったらなりたいなぁと思いまし
た。

・議員とはどうやって決まっているのだろう？することは
話し合いだけなのだろうか？話し合いの内容はどこから
くるのだろうか？などの分からないことが分かるようにな
り、すっきりしました。


